

## **El Grupo Correa alcanza máximos históricos con un aumento del beneficio Neto del 59%, llegando a 6,8 millones de euros en el primer semestre de 2024.**

- **El Grupo Correa registra ingresos de 60,8 millones de euros, mantenido su tendencia de crecimiento consolidado y fortaleciendo su posición en el sector de fabricantes de grandes centros de mecanizado.**
- **El Grupo Correa ha logrado una mejora significativa en la rentabilidad operativa, con un EBITDA que ha crecido un 39%, alcanzando los 8,9 millones de euros.**
- **La cartera de pedidos del Grupo Correa alcanza los 90 millones de euros al 30 de junio de 2024, con una parte significativa destinada a entregas en 2025.**

**Burgos, 30 de agosto de 2024.-** El Grupo Correa consolida su posición en el mercado de fabricantes de grandes centros de mecanizado, obteniendo cifras históricas de facturación y resultados.

Durante el primer semestre de 2024, el Grupo ha mantenido un alto nivel de actividad, logrando **un aumento del 21% en su Cifra de Negocios consolidada**, que asciende a **60,8 millones de euros**. Este crecimiento en las ventas ha ido acompañado de un incremento en la rentabilidad, con un **EBITDA consolidado de 8,9 millones de euros**, representando el 14,6% de los ingresos ordinarios.

La estrategia de crecimiento sostenido del Grupo, centrada en la rentabilidad, junto con un riguroso control de los márgenes de las operaciones y el aumento de volumen, ha permitido al Grupo que **el Beneficio antes de impuestos crezca un 51%** en comparación con el mismo periodo del año anterior, **alcanzando los 8,4 millones de euros**. Estas cifras reflejan una **rentabilidad del 13,8% sobre los ingresos**, posicionando al Grupo Correa a la cabeza en términos de rentabilidad frente a sus competidores europeos.

A pesar de que el 2024, está siendo para el Grupo un año atípico en cuanto mercados se refiere, los sólidos resultados comerciales obtenidos en Estados Unidos y Reino Unido han compensado la desaceleración en dos de sus principales mercados, China y Alemania. El Grupo a 30 de junio de 2024 cuenta con **una cartera de pedidos de 90 millones de euros, con una parte importante de esos pedidos destinada a entregas en 2025.**

A nivel comercial, la **importancia de la actividad exportadora del Grupo sigue siendo clave, ya que representa el 88% de su volumen de facturación, con una diversificación, tanto sectorial como geográfica muy importante.**

Las operaciones del grupo continúan generando un **sólido flujo de caja operativo**, lo que ha permitido la continuidad de los planes de inversión destinados a mejorar las capacidades productivas del Grupo Correa. Dado el nivel de facturación alcanzado y, el volumen de máquinas fabricadas actualmente, el Grupo está llegando al límite de su capacidad. Por ello, **se han iniciado importantes inversiones en infraestructura y equipos en las distintas empresas del Grupo.**

*“En un año especialmente difícil para nosotros por la pérdida de nuestro Presidente, José Ignacio Nicolás Correa, presentamos nuestros mejores resultados, volcados en la rentabilidad y el crecimiento de nuestro negocio, como mejor tributo a ofrecer a nuestros accionistas en su memoria.*

*Estamos en un momento decisivo, inmersos en nuevas e importantes inversiones que nos permitirán seguir con esta senda de desarrollo, sostenible y rentable, apoyándonos en la tecnología, la digitalización y la automatización como pilares básicos de futuro, así como en un equipo humano que con su conocimiento y compromiso hace posible esta expansión. Apostamos por Burgos como centro geográfico para la expansión de la fabricación de nuestras máquinas, cuyo destino cada vez es más diverso, logrando llegar con nuestras soluciones a todos los rincones del mundo.*

*A pesar de las incertidumbres que, aunque diferentes en cada momento, son parte ya de nuestro paisaje cotidiano, la diversificación llevada a cabo de sectores y mercados nos permite pensar no solo en un buen segundo semestre, sino un próximo ejercicio prometedor, a pesar de los retos, que afrontamos con la ilusión que nuestro Presidente nos inculcó.”* **concluye la CEO de Grupo Correa, Carmen Pinto**

### **Sobre el Grupo Correa:**

El Grupo Correa es un referente mundial en la fabricación de fresadoras de gran tamaño y componentes industriales para el sector de la máquina herramienta. Nicolás Correa S.A., fundada en 1947, es la sociedad matriz del Grupo Correa. Miles de clientes en todo el mundo confían para hacer frente a sus necesidades de mecanizado en la gama de fresadoras Correa fabricadas en sus plantas productivas de Burgos. En la actualidad, el Grupo Correa exporta en torno al 88% de su producción a más de 20 países. Para ello, cuenta con una amplia red de distribuidores y filiales comerciales que posibilitan un contacto directo y personalizado con el cliente.

Nicolás Correa, S.A. cotiza en la bolsa de Madrid desde el año 1989. El Grupo Correa cuenta con cuatro filiales industriales vinculadas con el sector de la máquina-herramienta y constituyen bajo el paraguas de la matriz, una red integrada y sinérgica.

Más información en: <http://www.nicolascorrea.com/es>